



2024年 6月  
尚徳福祉会  
馬橋保育園

**5月の馬橋の木**  
4歳児さんが折った、《テントウ虫》色々なテントウ虫がとってもかわいいです。  
「僕のは何色だと思う?」「私のどーれだ!!」と、お家の方にクイズを出していました。

新年度が始まり、あっという間に2か月が過ぎました。  
先日は保護者会のご参加、ありがとうございました。保護者会の日を迎えるにあたり、担任の先生方はどんな内容にしようかと、心を込めて準備していました保護者の方々の会話も弾んでいる様子があり、とっても和やかな空気が流れていました。

《こどもの声を聞くためにも、大人も声を聞かれる場が必要》  
コロナで保護者同士が知り合う機会が少なくなりましたが、繋がりを大切に子どもたちの成長を見守っていける場になればと思っています。何か心配なことや、ご不明点がございましたら、いつでもお声をかけてください。

6月の行事予定	
6日(木)	0歳児健診 英語であそぼう
11日(火)	乳児計測
12日(水)	幼児健診
18日(火)	プール開き
20日(木)	英語であそぼう
24日(月)	サッカー(5歳児)
28日(金)	避難訓練

お願い

- 登降園の際、乳児クラスの保育室には、送迎者以外の入室はお控えください。
- 蚊が気になる季節です。  
《虫よけパッチ》は、自宅より貼ってきて構いませんが、着替えの際の付け替え等は出来かねますので、ご了承ください。



今月は乳児さんの可愛くほっこりした出来事をお届けいたします。  
朝8時半までは合同保育で過ごす子どもたち。  
それぞれ好きな遊びを楽しんでいます。  
ある日の事、2歳児さんがバケツに食べ物のおもちゃをいっぱい入れて私のところへ持ってきてくれました。「おいしそう〜。いただきます」と、食べる真似をして「ありがとう」と、頭をなでなで。。するとその光景を見ていた1歳児さん。すかさずバケツに食べ物を集め、私のところへ。同じことを繰り返し、最後に頭をなでてあげると、満面の笑みでした。  
子どもは、色々なことをよく見ているなあ〜と思うと同時に、子ども同士の学び合いが保育園の中ではたくさんあると、感じました。

これかな?

ママ、  
ぼくのはどれだと  
おもう?

ママは〇〇の事は  
なんでもわかるん  
だよ。

大当たりー!!  
なんでわかったの?



親子の会話が弾む、馬橋の木でした。



6月10日は時の記念日です。  
時間が大切であるということを、日本に広めるために作られた日だそうです。  
6月10日になったのは、日本で初めての時計が鐘を打った日というのが、由来だそうです。  
3歳児クラスでは、朝のおかたずけの時間に時計を使って子どもたちに示し、見通しをもって生活しています。今では「あっ!!長い針が2だよ。園長先生おかたずけしよ!!」と、子どもたちに教えてもらうほどです。

